

Enlaces de interés en la web

Revista Imaginaria

<http://imaginaria.com.ar/>

Imaginarialmaginaria es una revista on line sobre literatura infantil y juvenil de aparición quincenal. Está dirigida a docentes, padres, bibliotecarios, escritores, ilustradores, especialistas, y a toda persona relacionada con los niños y la lectura. Originada en Buenos Aires (Argentina), se publica desde junio de 1999.

Sus fundadores y directores son Roberto Sotelo y Eduardo Abel Giménez.

Red Planes del Cerlalc / Unesco

La Redplanes es una herramienta de apoyo a funcionarios y gestores a cargo del diseño y ejecución de políticas y programas para la consolidación de sociedades lectoras. Entre varias entradas se puede acceder en la página web a una agenda de políticas públicas de lectura en la que encontrará las diez prioridades a tener en cuenta en el momento de formular una política pública para el desarrollo de la lectura y la escritura. Aquí encontrará una puerta de entrada a lo que otros están haciendo en relación con estas prioridades; cada prioridad incluye una sección llamada "Datos de interés", con ejemplos concretos que ilustran diferentes maneras de llevar a la práctica las prioridades.

ABCdario de la animación a la lectura

Equipo Peonza

<http://www.cervantesvirtual.com/obra/abcdario-de-la-animacion-a-la-lectura--0/>

Libro digital donde se puede encontrar un útil repertorio de técnicas de animación de la lectura. Como los autores sostienen en la introducción "[...] es un libro, uno más o uno menos, que trata de la animación a la lectura, loco y desinteresado empeño de hacer lo imposible para que otros lean. Va dirigido a todas aquellas personas que están en contacto

con niños y jóvenes, y que desde una escuela, una biblioteca o cualquier otro ámbito, procuran acercarlos a la lectura de las páginas de un libro”.

SOL

Servicio de Orientación de Lectura

<https://www.sol-e.com/>

El Servicio de Orientación de Lectura es un proyecto dirigido a la sociedad en su conjunto, con dos objetivos muy concretos:

fomentar la lectura en todas las edades;
y dar un servicio fácil y de calidad a quienes quieren relacionarse con los libros y la lectura.

Este servicio pretende ser un punto de encuentro donde se dan cita lectores y profesionales: niños, jóvenes, padres, profesores, bibliotecarios, librerías...

El Servicio de Orientación de Lectura es un recomendador de lecturas y no un buscador de libros. El lugar donde se acompaña y guía al visitante (niño o adulto), según sus preguntas e intereses.

El S.O.L. es un proyecto que se fundamenta en dos premisas: no defraudar nunca al posible lector, ofreciendo una selección de calidad incontestable, y partir siempre del propio libro como medio privilegiado para llegar a los libros.

El Servicio de Orientación de Lectura es una iniciativa de la Federación de Gremios de Editores de España, desarrollada con la Fundación Germán Sánchez Ruipérez y con la colaboración de la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Cultura, a través de la correspondiente subvención nominativa.

Biblioteca de Gemma Lluch

<http://www.cervantesvirtual.com/obras/autor/lluch-gemma-n1958-11578>

En la Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes se puede acceder a textos digitalizados de la investigadora Gemma Lluch, así como a videos de entrevistas. Entre los títulos digitalizados figuran Mecanismos de adicción en la literatura juvenil comercial, De la televisión y el cine a la lectura y Literatura infantil y juvenil y otras narrativas periféricas.

Videolibros en Lenguas de Señas de Argentina Videolibros Virtuales en Lengua de Señas

Videolibros Virtuales en Lengua de Señas Argentina (LSA) es un proyecto desarrollado por Canales. Se trata de la creación de un sitio web en la que las niñas y niños sordos de nuestro país encontrarán 15 libros infantiles leídos por personas sordas en su lengua: la LSA.

Cada uno de los libros se acompaña de un video con curiosidades, propuestas o actividades para hacer después de la lectura y tiene voz en off con el objetivo de reunir a sordos y oyentes en torno al placer de leer.

La elaboración de este proyecto cuenta con el apoyo de la Confederación Argentina de Sordomudos (CAS) y la financiación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) en el marco de su programa Un mundo de soluciones.

(Agradecemos a la Lic. Juliana Erbetta, docente de la Escuela Especial 501 de Verónica, partido de Punta Indio, que nos hizo conocer el sitio web Videolibros virtuales en Lengua de Señas Argentina)

ABC de la Educación

<http://servicios.abc.gov.ar/lainstitucion/revistacomponents/revista/default.cfm?IdP=42&CFID=4823041&CFTOKEN=75996887>

ABC de la Educación es una revista mensual que intenta, desde una perspectiva periodística, mostrar al detalle el sistema educativo de la provincia de Buenos Aires. En sus 36 páginas se abordan los principales lineamientos políticos planteados desde la gestión oficial, más las historias que día a día nacen en las aulas, la actualidad educativa, la historia de las escuelas, además de entrevistas, debates y análisis de problemáticas tratadas por especialistas invitados. También contiene humor y recomendaciones de libros, discos y películas realizadas por escritores, críticos, músicos, actores y directores de cine.

ABC cuenta, además, con la sección “Los medios en la escuela”, en que se publica una columna de análisis escrita por un periodista de reconocida trayectoria.

ANALES DE LA EDUCACIÓN COMÚN